



Allgemeine Geschäfts- und Nutzungsbedingungen

Diese Allgemeinen Geschäfts- und Nutzungsbedingungen sind Vertragsbestandteil und für Olde Worlde Embroidery und jeden Kunden (jede Kundin) ("Sie") bindend, der (die) eine Datei von der Webseite Olde Worlde Embroidery herunter lädt. Sie erkennen an und akzeptieren, dass Sie an die Bedingungen dieses Vertrages gebunden sind und dass dieser Vertrag für jede Datei ("Werk") gilt, die von dieser Website heruntergeladen wird.

Nutzungsbedingungen für Downloadprodukte

Alle Stickmuster und Projekte auf dieser Website sind urheberrechtlich durch internationale Gesetze geschützt. Muster und Dokumentation sind Eigentum von Olde Worlde Embroidery und dürfen weder kopiert, noch weitergegeben, verschenkt oder weiterverkauft werden.

Sie erkennen an und akzeptieren, dass durch diesen Vertrag kein Verkauf des Werks (der Stickdatei und sämtlicher zugehöriger Dokumentation) zustande kommt. Sie erhalten keine Rechte oder Ansprüche an dem und auf das Werk, insbesondere keinen Eigentumsanspruch auf das Werk, und keine Urheber- oder sonstige Rechte an geistigem Eigentum. Es wird Ihnen die Lizenz eingeräumt, die Dateien von Olde Worlde Embroidery gemäß folgender Lizenzbestimmungen zu nutzen:

- ▶ Sie dürfen Maschinstickmotive von Olde Worlde Embroidery für Ihre eigene persönliche Stickerei verwenden.
- ▶ Sie dürfen Maschinstickmotive von Olde Worlde Embroidery weiters verwenden, um Artikel zu besticken, die Sie verschenken oder verkaufen, solange Sie nicht in Massen produzieren (begrenzte kommerzielle Lizenz / "Fair Use").
- ▶ Sie dürfen Maschinstickmotive von Olde Worlde Embroidery in elektronischer Form unter keinen Umständen weiterverkaufen oder verschenken ("teilen") oder vervielfältigen (außer zur Herstellung Ihrer eigenen, persönlichen Sicherheitskopie bzw. Backup) oder bearbeiten (außer zur Größenanpassung, Farbänderung oder Splittung, um sie in Ihre Stickrahmen einzupassen), noch sie im Unterricht oder in Kursen nutzen.

Die Musterdateien werden in mehreren Stickformaten (in der Regel DST, JEF, PES, VP3) angeboten, die alle in den gezippten Dateien inkludiert sind. Sollte Ihre Stickmaschine die angebotenen Formate nicht lesen und verarbeiten können, so verwenden Sie bitte eines der frei erhältlichen Konvertierungsprogramme oder -websites, um Ihre Muster in das von Ihnen benötigte Format umzuwandeln. Olde Worlde Embroidery bietet keinen Konvertierungsservice an.

Haftungsausschluss

Olde Worlde Embroidery haftet nicht für Schäden oder Verluste, die durch die Nutzung unserer Stickmuster entstehen.

Versandkosten und Lieferung (Bereitstellung)

Es gibt selbstverständlich keine Gebühren für Verpackung und Versand oder sonstige Bearbeitungsgebühren.

Alle Design-Dateien werden zum sofortigen Download bereitgestellt, wenn sie mit PayPal bezahlt werden, oder innerhalb von 48 Stunden nach Zahlungseingang auf unserem Bankkonto, wenn Sie per Banküberweisung bezahlen (nur für österreichische Adressen und Bankverbindungen möglich!). In jedem Fall erhalten Sie eine eMail-Benachrichtigung, dass Ihre Stickmuster zum Download bereitstehen, in der auch die Direkt-Links angegeben sind.



Zahlung, Umtausch und Rücknahme, Vertragsrücktritt

Der Mindestbestellwert zur Durchführung einer Bestellung beträgt € 4,00.

Die Zahlung erfolgt über PayPal: Je nach landesspezifischem Serviceangebot von PayPal können Sie zwischen Verwendung Ihres PayPal-Guthabens, Kreditkartenzahlung, Lastschriftverfahren, Giropay etc. wählen. Zusätzlich haben Kunden mit österreichischer Adresse und österreichischem Bankkonto noch die Möglichkeit, per Banküberweisung zu bezahlen.

Die Hauswährung (Verrechnungswährung) von Olde Worlde Embroidery ist Euro. Preise in US Dollar und Britischem Pfund werden auf Basis regelmäßig veröffentlichter Wechselkurse (Webservice) neu berechnet und dienen nur zu Ihrer Information und Orientierung.

Zahlungen können derzeit ausschließlich in Euro erfolgen, selbst wenn Sie zuvor USD oder GBP zur Anzeige ausgewählt haben. Zu diesem Zweck muss der Warenkorb vor der Zahlungsmethodenauswahl zwingend in EUR angezeigt werden. Wenn Ihre lokale Währung nicht Euro ist, wird der zur Anwendung gelangende Wechselkurs von PayPal oder Ihrem Kreditkartenunternehmen festgesetzt.

Aufgrund der digitalen Natur der Stickmuster-Dateien ist keine Rückerstattung oder Umtausch möglich, sobald ein Kauf abgeschlossen ist. Wenn eine Datei bei der Übertragung beschädigt wird, so wird sie mit der gleichen Design-Datei ersetzt.

Die Stickmuster-Dateien sind ausschließlich zur Verwendung mit Stickmaschinen geeignet und enthalten keine Zählmuster zum Handsticken. Es liegt in Ihrer Verantwortung, die Stickmuster anhand der Größenangaben bei jedem Produkt passend zu Ihrer Stickmaschine bzw. den Ihnen zur Verfügung stehenden Stickrahmen auszusuchen. Ein diesbezüglicher Irrtum berechtigt nicht zu Rückgabe oder Umtausch, eine Kaufpreiserstattung wird ausgeschlossen.

In Übereinstimmung mit § 5f Z 1 KSchG (Österreichisches Bundesrecht; entsprechend der EU-Richtlinien) besteht kein Rücktrittsrecht, da ausdrücklich vereinbart ist, dass die Design-Dateien unmittelbar, jedenfalls aber innerhalb von sieben Werktagen ab Vertragsabschluss, zum Download bereitgestellt werden und damit mit der Ausführung der Dienstleistung dem Verbraucher gegenüber vereinbarungsgemäß begonnen wird.

Datenschutz

Die Informationen, die Sie bei der Anmeldung bei Olde Worlde Embroidery angegeben haben, werden unter keinen Umständen bekannt gegeben oder ohne Ihre Erlaubnis an Dritte weitergegeben, außer im Fall gesetzlicher Verpflichtung.

Sie stimmen zu, dass Ihre gespeicherten persönlichen Daten (Name, Adresse, bei Teilnahme am Geburtstagsclub auch Geburtsdatum, sowie eMail-Adresse) von Olde Worlde Embroidery dazu verwendet werden, um Ihre Anfragen zu beantworten, Ihre Aufträge zu bearbeiten, Ihnen Zugang und Überblick über Ihre Bestellungen und andere spezifische Informationen zu ermöglichen und Ihnen ggf. Informationen zukommen zu lassen. Sie können Ihre persönlichen Daten jederzeit aktualisieren - dazu gehen Sie bitte auf die Seite "Mein Konto".

Sie können jederzeit eine Stilllegung bzw. (Teil-)Löschung Ihres Kundenkontos verlangen. Senden Sie uns dafür eine entsprechende Nachricht per eMail oder über unser Kontaktformular.

Kreditkartenzahlungen werden über das Paypal Gateway verarbeitet, daher haben wir keinen Zugriff auf Ihre Kreditkartendaten.

Olde Worlde Embroidery setzt Cookies ein. Diese Cookies werden für das ordnungsgemäße Funktionieren dieser Website benötigt. Sie können über Ihre Browsereinstellungen das Setzen von Cookies unterbinden. Olde Worlde Embroidery ist in diesem Fall für dadurch entstehende Probleme und Nachteile nicht verantwortlich.



General Terms and Conditions of Use

Although we were very careful in our translations, there still might be differences between the German and English texts. In this case the German version always prevails.

These General Terms and Conditions of Use are part of the contract and binding for Olde Worlde Embroidery and each customer ("you"), who downloads a file from the Olde Worlde Embroidery website. You acknowledge and accept that you are bound by the terms of this agreement and that this agreement applies to each file ("work") that is downloaded from this website.

Terms of Service

All embroidery designs and projects on this site are copyright protected by International Copyright Laws. The original designs and documentation remain property of Olde Worlde Embroidery and may not be copied, given away, shared or resold.

You acknowledge and agree that this contract does not effectuate any sale of the work (the embroidery file and any associated documentation). You receive no rights or title or interest in or to the work, and in any event shall have no ownership of the work, including any copyright or other intellectual property rights. It grants you a license to use the files of Olde Worlde Embroidery according to the following license terms:

- ▶ You may use the machine embroidery designs purchased from Olde Worlde Embroidery for your own personal embroidery.
- ▶ You may use the machine embroidery designs purchased from Olde Worlde Embroidery to embroider on items that you give away or sell, as long as you do not mass-produce (limited commercial licence / "Fair Use").
- ▶ You may not resell or give away ("share"), or reproduce (except for your own personal backup copies), or edit (except for resizing, changing colours or splitting to fit your hoop) machine embroidery designs purchased from Olde Worlde Embroidery, in electronic format by any means, nor use them in lessons or classes.

The design files are offered in several embroidery formats (usually DST, JEF, PES, VP3), which are all included in the zipped design files. In case your embroidery machine does not read those formats, please use one of the free conversion programs or web-services to convert your designs to the format needed. Olde Worlde Embroidery does not offer a conversion service.

Exclusion of Liability

Olde Worlde Embroidery will not be held liable for any damages or losses incurred in the use of our embroidery designs.

Shipping Costs and Delivery (Supplying for Download)

There are no fees for shipping and handling, of course.

All design files are available for instant download when paid for with PayPal, or within 48 hours of receipt of payment to our bank account if you have paid by bank transfer (only possible for Austrian addresses and bank accounts!). In any case, you will receive an email notification as soon as your designs are available for download, in which also the direct links are given.



Payment, Exchanges and Returns, Cancellation of Contract

The minimum order amount is € 4.00.

Payment is made via PayPal: Depending on country-specific PayPal services, you can choose between using your PayPal balance, credit card, direct debit, Giroipay etc. In addition, customers with an Austrian address and Austrian bank account have the option to pay by bank transfer.

The local currency (clearing currency) of Olde Worlde Embroidery are Euros. Prices given in US Dollars and British Pound (reference currencies) are conversions based on currency rates published by a webservice on regular basis, and are for your general information only.

For the time being payments can only be processed in Euros, even if you previously chose to display prices in USD or GBP. Therefore it is mandatory that the shopping cart is displayed in EUR before the payment method selection. If your local currency is not Euro, the exchange rate will be fixed by PayPal or your credit card company.

Due to the nature of embroidery design files, we do not offer refunds or exchanges once an order has been processed. If a file becomes corrupt in the transfer, it will be replaced with the same design file.

The embroidery design files are for use with embroidery machines only and do not contain charted patterns for hand embroidery. It is your responsibility to select the embroidery designs based on the size information given with each product, to fit your embroidery machine or the embroidery hoops available to you. A corresponding mistake does not entitle to return or exchange, a refund of the purchase price is excluded.

In accordance with § 5f (1) KSchG (Austrian Federal Act Governing Provisions to Protect Consumers, in accordance with EU regulations), there is no entitlement to rescind the contract as it is expressly agreed that the rendering of the service to the consumer (providing the files for download) will commence immediately, in any case within seven working days upon entering into the contract as agreed.

Privacy Policy

The information that you have provided when signing up to Olde Worlde Embroidery will not, under any circumstances, be revealed or given to any third party without your permission, except in the case of legal process.

You agree that your personal information (full name, address, in case of Birthday Club membership also date of birth, and email address) will be used by Olde Worlde Embroidery to answer your enquiries, to process your orders, to provide access to and overview of your previous orders and other specific information, and to send you further information if necessary. You can update your personal information anytime - to do so please go to "My Account".

You may at any time request a shutdown or deletion of your account or partial deletion of data. Simply send us a message by email or via our contact form.

Payments are processed via the Paypal gateway, and so we do not have access to your credit card information.

Olde Worlde Embroidery uses cookies. These cookies are required for the proper functioning of this site. You can prevent the use of cookies via your browser settings. If you do so, Olde Worlde Embroidery cannot be held liable for resulting problems and disadvantages.

* * * * *